

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Freitag, 31. Januar 2025

Glühwein-Abend



Am 17. Januar veranstaltete der Feuerwehrmusikzug Bürstadt/Hofheim erstmals einen Glühwein-Abend. Ein Tag nach der ersten Probe des Jahres fanden sich hierzu die Musiker mit ihren Familien im Garten hinter dem Bürstädter Feuerwehrgerätehaus ein. Das warme Licht der brennenden Feuertonne hieß schon beim Betreten des



Gartens alle herzlich willkommen bei den eisigen Temperaturen.

Der Glühweinkocher lief schon auf Hochtouren, aber auch der Kinderpunsch daneben wartete nur darauf, in Tassen abgefüllt zu werden. Für das leibliche Wohl war noch mit heißen Würstchen und Brötchen gesorgt. Dieser Abend diente auch zum Kraft-Sammeln vor der anstehenden Fastnachtskampagne: Hier warten nämlich wieder einige Auftritte auf die engagierten Musikerinnen und Musiker, sei es auf der Straße oder den Bühnen in den Sälen. Das große Finale wird dann wieder der Fastnachtsumzug in Frankfurt-Heddernheim seinen über 100.000 Zuschauern.

So verbrachte der Musikzug in Gesprächen vertieft ein paar gesellige Stunden an den Stehtischen im vorderen Bereich, wie auch in der beheizten Grillhütte. All dies war wieder nur durch die vielen helfende Hände vor, während und nach der Veranstaltung realisierbar, sodass die Erstaufgabe dieses Events als voller Erfolg bezeichnet werden kann.